

## Langkah Strategis: Membangun Kemitraan Rutan Blora dan Polres Blora untuk Pemilu Mendatang

Dheny Window - [BLORA.GO.WEB.ID](http://BLORA.GO.WEB.ID)

Jan 8, 2024 - 13:57



*Pertemuan Kepala Rutan dan Polres Blora*

Blora - Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, menjalin kerjasama yang lebih erat dengan Polres Blora melalui kunjungan resmi

ke kantor polisi pada Senin (08/01/2024). Tujuan kunjungan ini adalah untuk memperkuat kolaborasi antara kedua instansi dalam berbagai aspek.

Dalam pertemuan yang berlangsung, Budi Hardiono dan Kepala Polres Blora, Jaka Wahyudi, menggagas berbagai agenda kunci yang menjadi fokus kerjasama di antara keduanya. Salah satu topik yang dibahas adalah koordinasi terkait Daftar Pemilih Tetap (DPT) dalam pemilu mendatang, yang dianggap sebagai langkah penting dalam mendukung proses demokrasi di daerah ini.

Selain itu, keduanya juga mengevaluasi sinergi di antara staf mereka untuk memastikan bahwa kolaborasi antara Rutan Blora dan Polres Blora dapat memberikan hasil yang optimal dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Selama pertemuan, mereka juga membahas langkah-langkah konkret untuk melanjutkan kegiatan sambang rutin anggota Polres ke Rutan Blora, sebagai upaya bersama untuk meningkatkan keamanan di lembaga pemasyarakatan tersebut.

Kesempatan ini tidak hanya digunakan untuk membicarakan agenda formal, tetapi juga sebagai platform bagi kedua pimpinan untuk saling berbagi informasi. Karutan Blora, Budi Hardiono, menyoroti pentingnya kemitraan yang solid antara Rutan Blora dan Polres Blora dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Rutan Blora.

"Dengan hubungan yang solid antara Rutan Blora dan Polres Blora, kita dapat menciptakan kondisi yang kondusif untuk mendukung proses pembinaan di Rutan Blora, terutama menjelang pesta demokrasi pemilu mendatang," ungkapnya.

Kunjungan ini diharapkan menjadi titik awal bagi terbentuknya kolaborasi yang lebih erat dan efektif antara Rutan Blora dan Polres Blora dalam menjaga stabilitas dan keamanan di Rutan Blora. Kedua belah pihak menegaskan komitmen mereka untuk memelihara hubungan yang baik dan memperkuat kerjasama yang telah ada, sebagai bentuk dukungan bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Blora.